

久原校長先生からのmessage

(抜粋) 後期後半アセンブリーにて R5年1月10日

みなさん、あけましておめでとうございます。冬休みは有意義に過ごせましたか。十分な休養ができましたか。冬休みに入るときに、「1年の計は元旦にあり」という言葉について、はなしをしました。新しい年を迎え元旦に目標と計画をたて、この1年をどう過ごすのか考えてほしいとお願いしましたが、考えてみましたか。まだの人は、今からでも遅くはありません。この1年をどう過ごしていくのか、しっかりと考え、気持ちを新たに頑張りたいと思います。

今日から後期の後半が始まり学年を締めくくる大切な時期となります。3年生にとっては2週間余り、1、2年生にとっても2か月余りという短い期間ですが、この短い期間での努力や頑張りがこの一年を締めくくります。特に、今まで実力が出せなかった人は、この時期にしっかりと学習に取り組んでみましょう。しっかりと学習に取り組むとは、具体的にいうと、遅刻せず授業に参加すること、宿題や提出物を遅れず提出することだと私は思います。できていない人は早速取り組みましょう。また、できている人はさらに磨きをかけて取り組んでください。皆さん、頑張ってみてください。

3年生は高校生活の締めとなる時です。きたるべき新しい社会に出るにあたって悔いのないようにしてほしいと思います。これから就職試験や入試を迎える人もいると思いますが、粘り強く取り組んでください。3年生の皆さんは、充実した気持ちで締めくくれるように努力してほしいと思います。

2年生は、ラストスパートの気持ちを持って進路を考え、しっかりと計画を立て一步一步しっかりとこの1年を乗り切り、実力を大きく伸ばしてください。

1年生は、もう中学生の気分は抜けたと思いますが、高校生として自分はどうすべきか考え努力して大きく成長してください。

最後になりますが、新型コロナウイルス感染が続いています。そのため、長期休業のようなことが突然始まることも考えられます。だからこそ、学校に登校できていることへの感謝を忘れず、日々の生活を大切にして、充実した高校生活を送ってほしいと思います。

吹奏楽部

12月25日(日)かわべ天文台でコンサートを行いました。美術部がデコレートしたピアノを使ってのコンサートでした。



工業科研究発表大会

R5年1月18日13:00~

紀央館高校に県内の工業科の発表する生徒が集まり、リモートで各学校に配信しました。作文部門で湯川悠斗君(3-5)や、研究発表部門で大西龍司君(3-6)たちが発表しました。



第36回WBSラジオチャリティ募金活動 R4年12月24日12:00~



生徒会役員がロマンシティ前で行われた募金活動に参加しました。寒い中募金を呼びかける生徒たちに、多くの人が応えてくれました。集まったお金は音の出る信号機を設置するために使われます。